



IC 405 (o LA NEBULOSA DE LA ESTRELLA LLAMEANTE): esta espectacular fotografía fue realizada por Paco Lendínez (acompañado por Juanba y Roberto) el 21 de noviembre de 2025. La nebulosa, nos dice Paco, "se encuentra a unos 1500 años luz de la Tierra. Los tonos rojos en esta nebulosa están formados por hidrógeno interestelar. En cuanto a los tonos azules éstos se originan gracias a la reflexión de la luz de la estrella en dicho polvo interestelar". IC 405 188 tomas de 25" a ISO 2500 Nikon D5300 en Evostar 80ED y Staradventurer GTI